

La Première dame du Burundi reçoit le prix de l'ONU pour la population 2023

La Première dame du Burundi

Agence Anadolu, 13.07.2023 - L'Institut Africain des Politiques de Développement (AFIDEP) a annoncé dans la catégorie institutionnelle La Première Dame du Burundi, Angeline Ndayishimiye et l'Institut Africain des Politiques de Développement, (AFITEP) ont reçu mercredi soir à New-York, le prix de l'ONU pour la population 2023, a-t-on appris dans un communiqué de l'ONU.

« Les lauréats du Prix des Nations Unies pour la population 2023 sont Mme Angeline Ndayishimiye, la Première Dame du Burundi, dans la catégorie individuelle et l'Institut Africain des Politiques de Développement (AFIDEP) dans la catégorie institutionnelle a annoncé dans un communiqué le fonds des Nations unies pour la population », a déclaré l'agence de l'ONU pour la population, UNFPA. Selon l'ONU, Angeline Ndayishimiye est une « infatigable philanthrope et défenseuse des droits des femmes et des filles au Burundi ». « Parmi les nombreuses causes qu'elle soutient, elle est profondément engagée à défendre l'éducation des jeunes du pays, à lutter contre les causes et les conséquences de la violence sexuelle et à soutenir les personnes confrontées à des problèmes de santé stigmatisés et mal desservis, comme la fistule obstétricale », a déclaré UNFPA. « Elle a développé d'innombrables solutions concrètes à ces défis, y compris la création d'un centre psychiatrique pour soutenir les survivants de la violence et de nombreux projets qui fournissent des informations sur la santé sexuelle et reproductive aux communautés marginalisées à travers la République du Burundi », a ajouté l'agence onusienne. Quant à l'Institut africain de politique de développement, « un rôle essentiel dans l'élaboration de politiques et de programmes qui favorisent une croissance démographique durable sur le continent ». « Leur approche fondée sur des données probantes et leur collaboration avec les gouvernements, les organisations de la société civile et les partenaires internationaux ont abouti à une programmation percutante et à des résultats positifs dans des domaines tels que la planification familiale, la santé maternelle, la santé sexuelle et reproductive des adolescents et la dynamique des populations à travers l'Afrique ». Le Prix des Nations unies pour la population a été créé par l'Assemblée générale en novembre 1981 (résolution 36/201) et décerné pour la première fois en 1983. Il est décerné chaque année à une personne et/ou une institution en reconnaissance de ses contributions exceptionnelles aux problèmes et solutions en matière de population et de santé reproductive. Ce prix comprend une médaille d'or, un diplôme et une somme d'argent. Jean Bosco Nzosaba